
我是一位没有大学毕业、没有专业强项、出自小地方、普普通通常常要为公司免费加班且已经 31 岁的

office lady，从小得到的理财观念是节省、存钱、有车、有房、嫁个好老公、安安稳稳过日子。但发现现

今这样的生活是无法实现安安稳稳过日子地，它不但无法发扬光大，还赶不上通货膨胀，这让我对老年后

的财务状态是很不安的，也无法传递正确的理财观给与下一代。

加入 BIS 后，

• GrandPine 是个大团队，有不同顶尖行业人士在提供帮助给我支援，真的远远胜于单枪独斗，借力使

力的威力无限大。

• 另外，老师们也常常出现在 Facebook 分享着价值投资，让我们很有面子，对价值投资信心也大增。

• 加入 BIS 后，在选股部分对我有很大帮助，我可以不慌不忙按照老师们的指导选出心仪的股票。

• 我能看老师们如何分享分析他们对公司的看法、及老师用什么渠道方法研究该股票、该公司及该行。

• 另外也会思考老师为什么选择该公司来与我们分享。

• 我对好公司有更深的认识，有更好辨别指南。

• Whatapps 群里同学们的经验、信息分享交流，让投资道路不寂寞。

看 BVE 的习惯

• 下班后看一下，有时间时再重看一下，不要让自己脱离轨道

• 发现有机会或有兴趣的股票再重看2-3遍甚至更多，也会与其他外面老师的分享一并比较

BVE 里面哪个是你印象很深刻？为什么？

• MK老师，没有什么情绪表情，像很认真在读课本，内好像容很专业，而且他只说科技股。虽然很多时

候我都听不太懂，但我相信他的专业，因为自己比较喜欢科技股。

• MsHew老师说的“有钱在手，得心应手”，先前对于手上的资金管理很是迷茫，在经验中不停消化老

师的名言，目前可以更合理的按自己资金情况分配。

BVE 里讲了什么重点让你敢于抓住机会？你自己看BVE之后 还有做什么思考跟功课？

• 中美贸易给马来西亚的带来的利益，MK老师讲的科技股【mi, frontkn, inari, scomnet (来自Justin

老师), jftech, dnex, D&O】。

• 我知道自己没有闲暇的时间去很专业去做 fact find 及深入研究该公司，但我看完 BVE 后兴趣的公司

我会在 Algobox 看看数据 (Profit、ROE、PB)，上网看看其他老师（youtuber 或 FB）的见解与老

师是否一致或有什么差别。另外也会在 Whatapps 群里与同学们相关信息分享及讨论。

• 简单思考公司提供的产品服务是否是与民生相关、日常用到、永远存在（巴菲特的投资）。

• 我确定智能产品未来将会霸占我的生活，目前已在发生，因此对科技股公司的盈利及方法发展有信心。

整个过程中，你的思维方式、投资决策、甚至价值观是怎样的？跟以前对比有什么变化。

• 以前不知道如何判断好公司，总觉得能上市的公司都是好公司，股票价格小的话盈利空间才会比较大，

才是机会。

• 以前总觉得自己认识的公司或 BVE 里分享的公司股价上了，自己没买到好像亏了几十个亿，没有抓住

每个盈利机会。

• 另外，开始投资时股价很是影响我的心情，尤其是跌的时候，自己情绪会变得很糟糕，也很影响自己的

生活和工，甚至怀疑自己不适合投资。经过老师们不停经验分享，沉浸在 GrandPine 的环境，现在对

待股价已经没有这么波动了，甚至也因为老师的经验分享给了我很大信心与坚持，也改变了我的生活和

工作的态度。

• 现在的投资决策：像陈剑老师所说的，我会先问问自己“这我是否是我要开的奶茶店或肉骨茶店？”，

我只能加入好的公司，有发展的，价格也合理。另外，公司提供的产品服务是否是与民生相关、日常用

到、能否永远存在。

有了 BVE 等于拥有了一个很好的选股过滤器！

加入 GrandPine 后，不只投资理财观念有所成长，对我的人生观也大大改变。

跟对人，做对事，真的非常非常重要，即使是最后一个或最慢一个成功或实现财务自由都没关系，至少我

已经走在这条路上。

很谢谢 GrandPine 每一个努力默默付出的您们，谢谢您们无私地分享，谢谢！

加入了GrandPine，有了BVE的我

以下为给自己的提醒：

以上是我心得分享，还在努力学习当中，日后请各位多多指教。


